

RILIS NASIONAL

PLH Kapolsek Cantigi Memimpin Patroli Malam Berikan Himbauan Kepada Sekelompok Remaja

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](https://www.indramayu.rilisnasional.com)

Jul 16, 2023 - 07:37



PLH Kapolsek Cantigi Memimpin Patroli Malam Berikan Himbauan Kepada Sekelompok Remaja

Indramayu,- PLH Kapolsek Cantigi Polres Indramayu Polda Jabar Ipda Heri Hermawan memimpin patroli malam dan memberikan himbauan kepada sekelompok remaja yang berkumpul di area publik pada malam hari.

Langkah ini dilakukan untuk menjaga ketertiban dan memberikan pengarahan kepada remaja agar menghindari perilaku yang merugikan diri sendiri dan masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui PLH Kapolsek Cantigi, Ipda Heri Hermawan mengatakan bahwa Polsek Cantigi melaksanakan kegiatan rutin yang ditingkatkan (KRYD) melibatkan Pol PP dan Pemerintah Desa.

Dalam patroli ini kami melaksanakan pengawasan aktif di sejumlah titik strategis dengan sasaran Handak, Senpi, Sajam, pelaku C3 dan penyakit masyarakat, premanisme dan knalpot bising, juga geng motor dan pelanggaran hukum lainnya di wilayah hukum Polsek Cantigi, Kabupaten Indramayu.

Saat melintasi area publik, kami melihat sekelompok remaja yang berkumpul dan melakukan aktivitas di tempat tersebut.

Kami mendekati mereka untuk memberikan himbauan dan pengarahan.

Dalam himbauannya, kami memberikan penekanan pentingnya menjaga ketertiban serta menghindari perilaku yang merugikan diri sendiri dan orang lain.

Ia juga mengingatkan remaja tentang bahaya penggunaan narkoba, tawuran, balap liar, dan kegiatan lain yang dapat membahayakan keselamatan diri dan orang lain.

“Himbauan ini disampaikan dengan tujuan membangun kesadaran dan keselamatan remaja serta mencegah terjadinya kejahatan dan gangguan kamtibmas,” kata Ipda Heri Hermawan, Minggu (16/07/2023).

Kapolsek juga mendorong remaja untuk terlibat dalam kegiatan positif yang dapat mengembangkan potensi mereka, seperti kegiatan olahraga, seni, atau kegiatan sosial.

“Dengan adanya patroli dan himbauan ini, diharapkan remaja dapat menjadi generasi yang bertanggung jawab dan berkontribusi positif dalam masyarakat,” ucap Kapolsek.